

2021 年度文化祭について

2021.08.25

特別活動部

8 月末、全国的な感染症の拡大が進み、桐蔭中学校・桐蔭高等学校の文化祭についても内容や実施方法について検討が必要になってきました。

現在、感染症対策等も考えつつ変更事項も含め、文化祭について段階的に検討を進めています。状況によりさらなる変更もありますが、8 月 25 日時点で検討していることをお伝えします。

各クラスは、現在進めている内容について次の変更点を確認し、準備を進めてください。

変更点

(1) 文化祭での教室使用禁止（展示クラス・物販クラス）

- ・教室は待機場所または食事場所として使用する
- ・展示部門、物販部門ともに屋外（駐輪場やテントを使用）での実施とする

(2) 教室外での食事は原則禁止

- ・物販での購入物はその場で食べない（原則教室の自分の席で黙食）

ただし、今後の情勢により規模を縮小して開催することも考えられます。各クラス、特に展示・物販クラスについては以下の点に注意してください。

(1) 購入物について

- ・今後発注が必要なものについては、購入時期（いつまでに注文すればよいか）を確認する
- ・すぐに発注が必要なものについては、いつまでキャンセルが可能なのかを確認する
- ・すでに発注しているものはキャンセルがいつまで可能なのかを確認する

(2) 準備物について

- ・文化祭では教室の使用が出来ないので、今後の準備について検討する必要があります

学校生活全般において感染症対策は必要です。特に、学校行事のときは生徒の皆さんの協力が不可欠です。以下のことが出来ているか、確認してください。

(1) 毎日の健康観察の入力

(2) 教室内や、クラブ活動時における黙食の徹底（マスクをしていないときの行動）

(3) こまめな手洗い、手指消毒